



光が丘

大津市立晴嵐小学校 学校だより12月号

在籍児童 868名 令和7年11月28日

学校教育目標 求めて学ぶ子 ～ふるさと晴嵐に愛着と誇りを～

2学期も残りわずかとなりました



6年生修学旅行（広島・宮島）

朝夕の冷え込みが厳しくなり、冬本番を迎えようとしています。今年も残すところあと1ヶ月となりました。

2学期を振り返ってみると、どの学年も様々な学習活動や行事に取り組む中で、それぞれの目標を達成しながら多くの成果が見られました。子どもたちが、今、どんなことに自分の成長を感じているのか、これからどんなことに力を入れたいと思っているのかなどを意識して声かけしながら、子どもたちのがんばりを認め、さらなる成長につなげていきたいと考えています。

さて、11月中旬から本校でもインフルエンザが流行し、学級閉鎖が相次いでいます。また、溶連菌や水痘（水ぼうそう）による欠席者も見られます。2学期をしっかり締めくくる意味でも、引き続き、子どもたちに注意喚起し、感染症拡大の予防に努めてまいります。各ご家庭におかれましても、手洗い・うがいの励行、マスクの着用等により、体調管理に気をつけていただきますよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。

校内人権週間

本校では、自他の人権を大切にする心の育成を目指し、11月13日から11月27日までの2週間を人権週間と位置づけ、全校で人権学習や人権に関する作品づくりに取り組みました。ここで、子どもたちの作った人権標語をいくつか紹介します。

- ・思いやり こまった時は 助け合い
- ・気にかける あなたのおかげで すぐわれた
- ・前向いて うつむいてたら そんするよ
- ・しあわせを 広げていくのは 自分から
- ・ちがうから 十人十色の 花が咲く
- ・やさしさは まわりまわって 来るんだよ
- ・自分のね 個性生かして かがやこう
- ・大丈夫 あなたもあるよ いいところ
- ・あいさつは 心を開く 第一步
- ・無理せずに 自分のままで 生きていくう
- ・がんばって 悲しさのかべは こえられる
- ・こまつたら そうだんしてね 友だちに
- ・だいじょうぶ みんなで君を 守るから
- ・世界中 笑顔で満ちたら いいのにな

大津市立小学校の卒業式の日が決まりました。3月18日（水）の午前中となります。